



### 23. Januar 2011

fotogalerie/2011/2011-winterwanderung

Am sehr kalten Sonntagmorgen haben sich um 10 Uhr 18 Hundeteams auf dem Parkplatz unterhalb von Gockhausen eingefunden. In guten 1 1/2 Stunden marschierten wir unterhalb von Gockhausen auf Feldwegen Richtung Fällanden und dann an der Glatt nach wieder zurück. Lucia Stiefenhofer hatte die Rundwanderung gut ausgesucht und alles organisiert. Der Weg führte meist über freie Feldwege, wo die Hunde viel frei laufen konnten, was Ihnen sichtlich gefallen hat. Wir kamen auch durch ein Waldstück, an einem Bauernhof vorbei und zwei Hauptstrassen mussten überquert werden, wobei da die Hunde natürlich an der Leine geführt wurden.

Im Anschluss an unsere Wanderung versorgten wir die Hunde im Auto und liessen uns ein feines Mittagessen im Restaurant Geeren schmecken. Die Sonne bahnte sich dann sogar noch ihren Weg durch die Wolken und so kam auch noch ein Grüppchen zusammen, das nach dem Mittagessen noch eine „Verdauungsrunde“ in der schönen, nun sonnigen Winterlandschaft drehte.

Ein grosses Dankeschön von allen Teilnehmern an Lucia!

Regina Widmer